



Plantea Jorge Romero, aspirante a dirigir el PAN, pausa en alianza electoral con el PRI



El diputado Jorge Romero, aspirante a la dirigencia nacional del Partido Acción Nacional (PAN), planteó poner una pausa a la alianza electoral con el PRI, en caso de resultar electo líder del blanquiazul.

Al concluir una conferencia de prensa en San Lázaro, el líder de la bancada panista dijo que la alianza parlamentaria en la próxima legislatura con el PRI e incluso MC está garantizada para detener “barbaridades” como la reforma al Poder Judicial, no así la alianza electoral con el tricolor en los próximos comicios locales y elecciones intermedias de 2027, pues dijo que el PAN debe encontrar su identidad.

“Tenemos que volver a encontrar nuestra identidad, nuestra, la del PAN que quizá por una política de alianzas se ha ido diluyendo un poco en el imaginario de la gente. Nosotros en lo parlamentario, en las cámaras, por supuesto si es que coinciden PRI e incluso MC, todo lo que no sea el oficialismo, claro que el PAN está dispuesto a mantener un bloque de oposición, de contención de las barbaridades pero en lo electoral, en lo programático me parece que el PAN, y ese es el sentir a nivel nacional, ya tenemos que poner una pausa y repensarnos como PAN”, dijo.

<https://www.elsoldezacatecas.com.mx/mexico/politica/plantea-jorge-romero-aspirante-a-dirigir-el-pan-pausa-en-alianza-electoral-con-el-pri-12226935.html>